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! ! ! !本报讯（记者 鲁哲）记者从今
天上午召开的扶持失业青年就业
“启航”计划的推进会上获悉，本市
登记失业青年数量从 !月底的 "万
人下降到 #月底的 $%&万人，其中
长期失业青年比 ' 月底减少了
()**人。“启航”计划初见成效。
“启航”计划实施之初锁定的 +

万名失业一年以上的长期失业青年

群体中，(,+万人参与“启航”的各项
活动中，-+**多人参加了提升就业
技能的培训，..(/人已实现就业。
活动开展至今，本市各级人力

资源社会保障部门和团组织通力协
作，确保“启航”计划有序推进。
上门调查、摸清底数、倾听诉求

是扶持失业青年就业的前提和基
础。活动前期，各级人力资源社会保

障部门和共青团组织积极组织遍布
全市各居（村）委会的 $***余名就
业援助员与社工，主动上门走访失
业青年，并且针对长期失业青年等
重点服务对象开发了“启航计划人
员信息管理库”，动态记录每个服务
对象的个人及家庭基本信息、当前
的就业状态、就业意愿以及接受公
共就业服务的全过程，形成了失业

青年的“电子就业档案”。掌握了失
业青年在就业、培训、见习等方面的
具体需求，也就为开展针对性服务
打下基础。

在引导失业青年转变观念，走
出家门，科学求职的过程中，“启航
导师”发挥了至关重要的作用。活动
实施以来，各区县积极动员社会各
界力量，组建“启航导师团”。目前，

全市“启航导师”队伍已有近 $**

人，三个月来，“启航导师”共上门指
导 (,01万人次，回访指导 *,"1万人
次。一些“启航导师”还开通了个人
微博，定期发布“启航”计划资讯，拉
近与失业青年的距离。
市人保局指出，“启航”计划虽

然取得初步成效，但失业青年的人
数和比重同比仍处于高位。本市目
前还有约 /-**名登记失业 (年以
上长期失业青年。下阶段各级人力
资源社会保障部门和团组织将继续
深入推进“启航”计划，注重个性化
服务、广泛调动社会各界力量，充实
“启航导师”队伍，确保失业青年就
业顺利“启航”。

本市“启航”计划实施3个月取得成效

登记失业青年人数下降1.6万

! ! ! !本报讯（记者 张欣平）被广大
市民群众赞誉为“贴心热线”的本报
“夏令热线”活动，至 (//.年创办以
来已走入第 +*个年头。今年的“夏
令热线”明天起将再度与市民和读
者见面，在为期一个月的时间里，
(+.(/ 热线电话 +1 小时全天候接
听市民和读者的来电!!"#!"#$!!"#

短信平台和 %&'%()%*+,-./,-0电子

邮箱也接受投诉和反映"，聚焦民生
热点、开展民生服务、解决民生难
题，为酷暑高温下的广大市民和读
者送上一份“清凉”。

今年的“夏令热线”将围绕“进
一步优化城市环境，迎接党的十八
大召开”这一主题展开，参与热线
活动的相关职能部门将在切实提
高市民群众投诉解决率的基础上，
开展民生服务行动，巩固长效管理

措施，提升市政市容环境，切实解
决好市民群众反映强烈的热点、难
点问题。
为了更好地服务广大市民和读

者，今年的“夏令热线”期间，除了相
关职能部门的领导继续接听来电
与市民群众沟通交流，并对回复已
经解决的问题，进行跟踪回访外，
参与活动的相关行业还将重点围
绕城市道路广场保洁、水域水质管
理、工地环境管理、小区环境管理、
车船场站整洁、化解占路设摊、整
治占路设施、窗口文明创建等专
题，每周聚焦行业管理的服务顽症
问题，加强各方联动，集中开展“夏
令热线”主题服务特别行动，优化
夏令城市环境。

今年“夏令热线”将以“市民满
意”为检验成效的主要标准，继续聘

请第三方机构对参与热线活动的各
个行业进行“公众满意度”的测评；
并邀请市民巡访团依据各行业夏令
服务承诺和行业文明创建标准，对
各行业管理服务窗口进行随机暗
访，并及时反馈抽查结果，促进窗口
服务提升。同时，开展夏令志愿者活
动。以轨道交通志愿者参与地铁早
晚高峰运营现场管理、绿化志愿者
参与公园日常管理等品牌项目为引
领，吸引热心市民参与夏令城市管
理工作。此外，还将在“微博互动”、
“市民来电”、“短信平台”等环节吸
纳的改进城市管理工作、提升市民
文明素质等方面的意见建议中，评
选出若干“金点子”。

今年“夏令热线”活动，首次由
新民晚报、市建设交通委和上海广
播电视台三方共同主办。活动期间

本报每天将辟出专版，根据市民和
读者来电提供的线索，由本报经济
部记者和志愿者组成的联合报道组
将第一时间深入现场，全程跟踪报
道，新民网也将通过视频和文字同
步报道。
为了增加与市民和读者的沟通

互动，今年本报将首次在新浪微博
和新民网上海滩同步开通“夏令热
线”官方微博!夏令热线。本市相
关服务热线供水热线、排水热线、绿
化市容热线、物业服务热线、交通投
诉热线、公路服务热线、建筑施工热
线、电力服务热线、燃气服务热线和
电信服务热线，今年继续与“夏令热
线”并网，+1小时接听市民来电。今
年本报“夏令热线”继续得到了上海
大众汽车和中国电信上海公司一如
既往的支持。

本报第20届“夏令热线”明开通
“贴心热线”全天候解市民群众急事难事

! ! ! !垃圾桶散发恶臭，污水四溢；僵
尸车占据道路，无人打理。本报夏令
热线官方微博 !夏令热线试运行
后，接到不少网友在线投诉，其中包
括车站北路 1/(弄居民徐先生。记
者前天下午来到这个老小区实地了
解情况：

垃圾桶不够用
居民怨声载道
记者根据微博线索来到徐先生

所住小区。刚走进小区大门，就看见
-只硕大的垃圾桶呈弧形排列在小
区道路一侧，其中 1只已被塞满，一
走近便有阵阵恶臭传来。见记者采
访，居民纷纷围拢上来介绍，只要遇
到下雨天，垃圾桶内就会有污水外溢
情况发生，污水横流绵延数十米，居

民通行只能小心翼翼绕路走，生怕一
脚踩在发黄发臭的污水中，夏天他们
根本不敢开窗。这一情况已持续了两
三年。他们也曾多次向居委反映这一
情况，但一直没有得到根本解决。

记者随后来到居委了解情况，
居委会值班的陶阿姨称小区原本建
有垃圾房，但由于种种原因，垃圾房
被拆除，用简易垃圾桶代替。陶阿姨
承认该处垃圾桶的“吞吐量”已远远
不能满足居民垃圾产出量，加之一
些拾荒人员经常肆意翻捣垃圾等因
素导致了居民反映的问题。
居委会会引起重视，向物业和

上级部门申请，在原本每天垃圾清
理两次基础上再多加一次，并加强
垃圾桶周边的清扫，用“勤能补拙”
方式来解决。

僵尸车停路边
占用车位数年
垃圾扰民之外，僵尸车也让每

天进出的居民十分无奈。记者沿着
小区通道向前走，在距离小区大门
约 -*米的地方找到了徐先生微博
中提到的 1台“僵尸车”。

1台车无一例外地积满了灰尘，
其中两台车的轮胎已经瘪气，一台的
牌照框锈迹斑斑。记者打开车门，一
股霉味扑鼻而来。周围居民反映这些
车在此安营扎寨已有好几年时间，由
于不知道车主是谁，所以也不敢擅自
动车。居民担心这些车占据了小区的
主要通道，万一发生紧急情况，会妨
碍救援车辆通行。在角落中，一台标
致 .*0斜停着占据了两个车位。车的

前挡风玻璃已被卸除，车内饰及车座
椅已面目全非。车后备箱也已变成了
一个大窟窿，里面插着枯枝烂叶，此
处也成了蚊蝇滋生的重灾区。
昨天，记者致电小区物业，物业

的一位负责人表示，这些车辆的车
主是住在该小区内的一名专门从事
二手车交易的外来人员，他们曾接
到过居民的投诉，也上门对车主做
过思想工作，但车主拒不配合，甚至
还惊动警方。记者随即向公安部门
求证，他们也表示接到过相关的反
映，这四台车辆停在小区道路上，并
不属于交警管辖范围，所以他们无
权处理。下一步，他们将联系社区民
警，再次上门对车主做思想工作，争
取早日解决这一问题。
志愿者 殷佳维 本报记者 吴强

./0123456789:;

车站北路 1/(弄居民在“夏令热线”微博跟帖叫苦

! 1只垃圾桶呈弧形排列在小区道路一侧#2只已被塞满 ! $僵尸车%成蚊蝇滋生重灾区 殷佳维 摄

! ! ! ! 本 报 讯

据央视报道，
今天上午，海
南省四届人大
常委会第三十
二次会议通过
了《海南省人
民代表大会常
务委员会关于
成立三沙市人
民代表大会筹
备组的决定》，
标志三沙市的
政权组建正式
启动。

据了解，
三沙市第一届
人民代表大会
筹备组，负责
筹备三沙市第
一届人民代表
大会的有关事
宜、批准设立
选举委员会主
持三沙市人民
代表大会的选
举、召集三沙
市第一届人民
代表大会第一
次会议。三沙
市第一届人民
代表大会代表
名额 $*名，由
选民直接选举
产生。三沙市
第一届人民代

表大会常务委员会组成人员名
额为 (-名。三沙市第一届人民
代表大会筹备组下设代表资格
审查委员会，审查三沙市第一
届人民代表大会代表的选举是
否符合法律规定，并报筹备组
公布代表名单。

$ 月 +( 日国务院作出设
立地级三沙市的决定后，海南
省各有关方面积极进行三沙市
政权的组建工作。三沙市人民
代表大会的设立，组照《地方组
织法》、《选举法》、《代表法》的
规定进行，将由筹备组批准设
立选举委员会主持三沙市人民
代表大会代表的选举，召集三
沙市第一届人民代表大会第一
次会议，并由代表大会选举产
生三沙市人民代表大会常务委
员会和市人民政府市长、副市
长、市中级人民法院院长和市
人民检察院检察长。（王瑜明）

! ! ! !新华社上午快讯 中国常
驻联合国代表李保东 ($日在
回答记者关于安理会涉叙决议
草案提问时强调，中方支持联
合国叙利亚监督团延期，以配
合安南斡旋，维护叙问题政治
解决的大方向。
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叙监督团延期


